

29.01.2009 – 20:26 Uhr

Grifols weiht die GRIFOLS AKADEMIE DER PLASMAPHERESE in Glendale (Arizona) ein

Glendale, Arizona (ots/PRNewswire) -

- Die hochmoderne Anlage, direkt ausserhalb von Phoenix (US-Bundesstaat Arizona) wird als eine einmalige Lernumwelt für die berufliche Entwicklung und weiterbildende Förderung von Grifols Mitarbeitern dienen.

Heute führte Grifols SA (Grifols), ein globales Gesundheitsunternehmen mit Sitz in Barcelona (Spanien), seine erste Studentenklasse in die Grifols Akademie der Plasmapherese in Glendale (US-Bundesstaat Arizona) ein. Die Akademie ist eine 8.500 Quadratfuss grosse Einrichtung, neben einer vollfunktionsfähigen Plasmaspende-Anlage, die als zentraler Standort der Firma zu Ausbildung, Schulung und Entwicklung ihrer Mitarbeiter dienen wird. Grifols Investition in die Akademie und angrenzende Plasmaspende-Anlage bringt neue Arbeitsstellen und wirtschaftliches Wachstum in die Gegend und bietet fortgeschrittene Ausbildung und Karriereentwicklung für die Mitarbeiter von Grifols.

Mitarbeiter, die zur Akademie zugelassen werden, haben die Chance, ihre Bildung in einem breiten Fächerkatalog fortzusetzen. "Der Hauptzweck der Akademie ist es nicht, Schulung in den Plasma-Sammelverfahren und den Arbeitsprozessen des Spenderzentrums anzubieten", kommentierte Eduardo Herrero, Präsident der Akademie. "Das Ziel ist vielmehr, unsere bereits hoch qualifizierten Mitarbeiter mit einem noch breiteren Kontext und tieferen Verständnis der menschlichen Gesundheit, Ethik und Wissenschaft, im Zusammenhang mit Plasmapherese, auszustatten", fuhr Herrero fort. Plasmapherese ist ein Prozess zur Gewinnung von menschlichem Plasma, der von Grifols 1951 entwickelt wurde und zur Grossproduktion von Plasmatherapien zur Behandlung von hunderttausenden von Menschen mit seltenen und oft lebensbedrohlichen Krankheiten und Zuständen führte.

Die Akademie wird von einer akademischen Kommission geleitet, verantwortlich für die Festlegung von Lehrplanrichtlinien und erzieherischen Erfolgsstandards. "Das Lernen an der Akademie wird den Studenten nicht nur in ihrer täglichen Arbeit, sondern auch langfristig in ihrer persönlichen und Karriereentwicklung zu Gute kommen", sagte Dr. med. Marilyn Rosa Bray, eines der Vorstandsmitglieder der Akademie und Medizinischer Direktorin für Biomat USA, eine der Grifols Plasma-Abteilungen. Beispiele einiger Kursangebote der Akademie sind: Prinzipien der Qualität und Ethik, Plasmatherapien - Heute und in der Zukunft, Einführung in die Immunologie und Die Anatomie und Physiologie des Herz-Kreislauf-Systems.

Die Akademie ist mit Klassenräumen der Spitzentechnologie und einem interaktiven Lernlabor ausgestattet. Zusätzlich beherbergt die Akademie zwei grosse Konferenzräume und eine örtliche Galerie, die die Geschichte und Bedeutung der Plasmapherese in der Gesundheitspflege präsentiert. Der Lehrplan wird in einer Kombination aus Unterricht im Klassenzimmer, praktischen Laboraktivitäten, zielbezogenen Szenarien und Computer E-Learning-Modulen angeboten. Die Ausbilder der Akademie schliessen Repräsentanten des Führungsstabes von Grifols, Dritt-Experten und Gastdozenten aus Industrie und Hochschule ein.

Zusammen mit Grifols werden an der Einweihung der Akademie Seine Exzellenz Jorge Dezcallar, Botschafter des Königreichs Spanien in den USA, distinguierte Repräsentanten der spanischen Arzneimittelbehörde und des Gesundheitsministeriums der Autonomen Regierung von Katalonien, Repräsentanten örtlicher und nationaler Patientenorganisationen die auf Plasma-Medikamente angewiesen sind,

staatliche und örtliche gewählte Beamte von Arizona sowie andere Gäste und Experten auf dem Gebiet der Plasmapherese teilnehmen.

Informationen zu Grifols

Grifols SA (Grifols) ist ein 1940 in Barcelona (Spanien) gegründetes globales Gesundheitsunternehmen. Heute werden die Produkte und Dienstleistungen von Grifols weltweit in über 90 Ländern angeboten. Grifols hat sich auf die Herstellung von Plasmatherapien zur Behandlung einer Vielfalt von seltenen und oft lebensbedrohlichen Krankheiten und Zuständen spezialisiert. Grifols betreibt 80 über die USA verteilte Zentren für Plasmaspenden und verfügt über Produktions- und Testanlagen in Barcelona (Spanien), Austin (US-Bundesstaat Texas) und Los Angeles (US-Bundesstaat Kalifornien). Weitere Informationen zu Grifols finden Sie unter www.grifols.com

Pressekontakt:

Chris Healey von Grifols, Inc., Tel.: +1-703-351-5004, Fax: +1-703-276-9052, E-Mail: Chris.Healey@Grifols.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100010219/100576951> abgerufen werden.